



NOTICIARIO

TOMELLOSO

Crónica del Día de la Fe

En la marcha del tiempo se detuvo una fecha. Era el 29 de octubre. Al caer la tarde el aire traía ecos de un acto lejano, esculpido en páginas de la mejor Historia, remozado, vigente, actual. Los hombres de la joven y vieja Falange se congregaron en el salón principal del Ayuntamiento. Con ellos, sacerdotes, magisterio, representaciones oficiales y gentes de diversos estamentos. Presentes se hallaban la Sección Femenina y Guardia de Franco. En el estrado presidencial el Consejo Local, Jerarquias y autoridades. Se conmemoraba el XXIX aniversario de un movimiento con espíritu ascético y misticista de la vida; de un Movimiento de integración y de unidad del pueblo español al servicio de la verdad y de la justicia. Se evocaba el nacimiento de una doctrina con notas sinfónicas de poema sublime; de un poema de amor y de esperanza que habría de enfrentarse a las estrofas disolventes de las esencias fundamentales de la Patria. Se hacía vivencia el acto fundacional de Falange Española.

La voz del Jefe Local, Antonio Huertas García-Molero, se alzó para resaltar la significación de tan gloriosa efemérides. Sus palabras calaron profundamente en el auditorio. El recuerdo de aquella fecha histórica se hizo emoción visible.

El delegado local de Prensa y Propaganda, en medio de un silencio impresionante, dió lectura al discurso que, veintinueve años ha, pronunciara José Antonio Primo de Rivera en el madrileño teatro de la Comedia. Toda la filosofía política que contiene esta magistral pieza oratoria fué seguida con espíritu de patriótica meditación. Los postulados que de ella emanan son la savia que fecundiza el Régimen Nacional-Sindicalista y su permanente eficacia recobra cada día mayor importancia y transcendencia cuando al asomarnos al exterior se divisa el oscuro caos que, en el momento contemporáneo, cubre el horizonte universal.

El «Cara al Sol», cantado con vibrante entusiasmo, puso punto final a esta jornada conmemorativa, donde las invocaciones de rigor subrayaron la inalterable fidelidad de un pueblo a los principios irrevocables del Movimiento Nacional.

Ante las manifestaciones antiespañolas

ESPAÑA JAMAS SERA COLONIA RUSA

Después del tumulto formado en el extranjero, con motivo de la detención de un grupo de terroristas (nosotros en castellano los llamamos criminales), por atentar contra la vida de pacíficos ciudadanos, y contra la seguridad del Estado, no podemos dejar de exponer nuestra opinión al caso.

Los delitos por los que han sido detenidos estos individuos, están penados en todos los países del mundo con la pena de muerte. Pues bien, basta que sean españoles, para que esto haya sido causa de que hayan movilizadado hasta un destacado Cardenal de la Iglesia Católica, pidiendo su indulto (antes de ser condenados a muerte), y también organizar la marcha de comparsas de toda laya, de histriones desmeledados, la más mugrienta hampa de Europa y toda clase de jerifaltes de vida turbia.

Nosotros nos preguntamos. ¿Estos humanitarios señores (por llamarles de alguna manera) se han preocupado o se preocupan de los demás ciudadanos del mundo?

¿Aún no se han enterado, de que Fidel Castro, manda fusilar diariamente a todo el que se opone a sus ideas absolutistas? y comunistas? ¿No se han enterado de que en el Yemen, está de moda la ejecución de los que consideran enemigos del régimen? ¿También ignoran, que en los países convertidos por obra y gracia de los grandes de Yalta en colonias rusas, tales como Hungría, Bulgaria, Rumania, Estonia, Lituania, Letonia, Checoslovaquia, etc., mueren diariamente desde hace años, los opositores al régimen comunista? ¿No se han enterado aún, de que en Berlín, en su famosa muralla, los guardias comunistas asesinan a diario a los infelices que desean vivir en paz? ¿Abogaron y pidieron clemencia, para los miembros de la O. A. S. fusilados en Francia?

No, ya que para ellos, solamente vale la vida de los comunistas, terroristas y toda clase de asesinos, que les hacen el juego. Los demás mortales carecen de importancia para ellos.

A nosotros nos importa un pimiento, lo que opine o piense, el alcaldillo de Roma o Sebastopol, o cualquier borrego extranjero. Nosotros sabemos quiénes son ellos, con o sin careta.

Nos conocéis muy mal. Tan mal, que aún ignorais que los españoles, estamos más unidos, cuando se nos amenaza. Por tanto, ¡adelante! caterva asalariada de Moscú. Lo único que conseguís con vuestros ladridos, es recordarnos lo que sería de nuestra patria y de nosotros, si nos durmiéramos en nuestros laureles.

Queráis o nó, España camina hacia su futuro. Y eso, es precisamente vuestro dolor. A vosotros, lo que menos os importa, es que a los susodichos terroristas, se les fusile o nó, lo que hacéis, es aprovechar la coyuntura para desatar vuestra furia, en propaganda antiespañola.

No es cuestión de que os guste o nó, el régimen que impera en nuestra patria. De todos es sabido, que desde hace siglos, se nos ataca con cualquier fútil pretexto. Y lo que os duele, lo que verdaderamente os irrita, es que España, existe como tal nación, libre e independiente. Contra cercos injustos, y a pesar de toda vuestra patalea, y que no sea una colonia más de Rusia, a pesar de las astas rotas en nuestro suelo, de muchos jerifaltes comunistas en nuestra Guerra de Liberación.

No seremos colonia de nadie por mucho que gritéis y muchas fuerzas que movilicéis. Para lograrlo, tenéis que dar la cara arma al brazo, y el primer round lo ganamos nosotros, y no olvidéis, que el que da primero da dos veces.